



Cádiz, 27 de julio de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN FINALIZA LAS OBRAS DE REFORMA DE LOS COLEGIOS SANTIAGO DE LA LÍNEA, GINER DE LOS RÍOS DE CHICLANA Y JOSÉ LUIS SÁNCHEZ DE JIMENA

La directora general de ISE Andalucía y la delegada provincial de Educación visitan estas tres actuaciones, en las que se ha invertido más de un millón de euros y que benefician a más de mil alumnos y alumnas de Infantil y Primaria

La directora general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, Aurelia Calzada, y la delegada provincial de Educación en Cádiz, Blanca Alcántara, han visitado hoy las obras realizadas en tres centros educativos de Chiclana de la Frontera, La Línea de la Concepción y San Martín del Tesorillo (Jimena). Estas actuaciones, recién finalizadas, han supuesto una inversión total de 1.032.723,55 euros y han mejorado las condiciones escolares de más de mil niños y niñas.

La visita ha comenzado en el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Giner de los Ríos de Chiclana, donde se ha construido un nuevo edificio para comedor. Esta nueva edificación cuenta con una superficie total de 420 metros cuadrados, de los que más de 300 corresponden a las zonas interiores de comedor y office y otros 115 metros cuadrados, a una zona exterior cubierta. La obra ha supuesto una inversión de 430.761,23 euros y beneficia a los 517 alumnos y alumnas que estudian en este centro educativo.

A continuación se ha visitado el CEIP Santiago de La Línea, donde ha finalizado la segunda fase de las obras de modernización llevadas a cabo en este centro. La actuación ha supuesto la renovación completa de los revestimientos de las fachadas, el repaso de la cubierta de tejas, la impermeabilización de la cubierta plana, la reparación del alero perimetral de madera, el refuerzo del forjado sobre la planta baja, la renovación completa de la instalación eléctrica, la pintura de la escalera exterior de emergencia y la sustitución parcial de los falsos techos de las aulas, en las que también se han sustituido las puertas. Se ha renovado, asimismo, toda la urbanización, se han realizado reparaciones en el cerramiento de la parcela y se han construido nuevos accesos.

En total, la actuación ha afectado a 3.500 metros cuadrados del colegio y beneficiará a los 224 niños y niñas matriculados en el colegio. La obra fue adjudicada por 477.156,51 euros, inversión que se suma a los 369.146 euros destinados a la primera fase de la modernización del centro, que supuso la construcción de un nuevo edificio para el comedor, la cocina-office y el salón de usos múltiples, así como la realización de diferentes reformas en el edificio principal.

Por último, la visita se ha dirigido a la pedanía de San Martín del Tesorillo, en Jimena de la Frontera, donde se han llevado a cabo obras de mejora del comedor y la cocina del CEIP José Luis Sánchez. La intervención, presupuestada en 124.805,82 euros, ha consistido por un lado en la redistribución de los espacios en la cocina, de manera que las zonas de preparación, elaboración, cuarto frío, zona de sucio y almacén de alimentos han quedado perfectamente delimitadas.



En esta zona se ha sustituido el suelo actual por otro antideslizante y se ha instalado una caña sanitaria en los diferentes encuentros de las paredes y el suelo. Asimismo, se ha alicatado el cuarto frío y en el almacén de alimentos, y se ha instalado un sistema de extinción automática de incendios. Las mejoras incluyen también, entre otras, una nueva instalación de gas, un nuevo cuadro general de electricidad, la sustitución de ventanas y colocación de mosquiteras, la instalación de duchas en los aseos para el personal de cocina, la colocación de tres mesas metálicas de trabajo y dos fregaderos industriales nuevos, el arreglo de la cubierta del local actual para el almacenamiento de combustible gaseoso y la instalación de placas solares para el agua caliente sanitaria.

Por otro lado, en la zona de comedor se ha sustituido el suelo de madera por otro de tipo cerámico y se ha instalado un zócalo alicatado. Por último, en las zonas exteriores del comedor se ha colocado una barandilla en la rampa de acceso y se ha pavimentado una zona del patio de infantil mediante una solera de hormigón pulido. El CEIP José Luis Sánchez alberga a 301 alumnos y alumnas que se beneficiarán de estas mejoras.

Estas actuaciones han sido ejecutadas por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), agencia pública empresarial de la Junta de Andalucía cuyos cometidos principales son la gestión de las infraestructuras educativas y los servicios complementarios de la enseñanza.